



Luis Hernández “El Matador”: ¿violó la ley al agarrar de “cancha” el pleno de San Lázaro?

El exfutbolista Luis Hernández, mejor conocido como “El Matador”, pudo haber violado la ley al hacer unas “dominadas” en la Cámara de Diputados, sitio donde hace unos días famosos como Federica Quijano de Kabah votaron sobre la Reforma Eléctrica propuesta por el presidente.

Así lo explicó la periodista Leticia Robles de la Rosa, luego de la difusión de un video donde se aprecia que el deportista fue invitado al recinto legislativo.

La polémica sobre este acontecimiento se desató ayer cuando Sergio Gutiérrez Luna, quien actualmente preside a los diputados en el edificio de San Lázaro, compartió un video en su cuenta oficial de Twitter.

En la grabación se ve al exintegrante de la Selección Mexicana acompañado por el morenista, para filmar un contenido de corte propagandístico.

“Aprendiendo la dominada perfecta y listo para meter muchos goles. Cascarita con mi paisano Luis “Matador” Hernández”, señaló Sergio Gutiérrez Luna.

Leticia Robles de la Rosa lamentó que se haya vulnerado la solemnidad de la Cámara de Diputados, por las dominadas que realizó Luis Hernández “El Matador”.

De acuerdo con la comunicadora, la situación es lamentable porque precisamente Sergio Gutiérrez Luna es responsable de evitar este tipo de situaciones. “El 61 Constitucional dice que el presidente de la Cámara de Diputados vela ‘por la inviolabilidad del recinto donde se reúnan a sesionar’. Pero en la lógica de Morena, como usar el recinto como cancha de futbol no está en las causales de destitución de Sergio Luna, pues no pasará nada”, expresó.

Luego de las críticas, el morenista se defendió al decir que el recinto legislativo ahora es “la casa del pueblo” y por esa razón debe estar “abierto a todos” sin importar los protocolos. Tras justificar las dominadas de Luis Hernández “El Matador” en la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna ofreció una disculpa a quienes se sintieron ofendidos por su video junto al exfutbolista.

<https://futbol.radioformula.com.mx/futbol/2022/4/21/luis-hernandez-el-matador-violo-la-ley-al-agarrar-de-cancha-el-pleno-de-san-lazaro-56029.html>